



Les élus du conseil général ont voté, à l'unanimité, une motion en faveur du projet. Photo archives.

**Traversée des Pyrénées.** Les élus du canton de Vielle-Aure favorables au projet.

# Des maires veulent le tunnel

Ils sont les 14 maires du Canton de Vielle Aure, Maryse Beyrié, leur conseillère générale en tête, (liste en fin d'article), à soutenir le projet de percement d'un tunnel ferroviaire entre Hèches et Ainsa, porté par l'association Nouvelle Traversée des Pyrénées (NTP). Le communiqué rédigé et cosigné par les 14 maires pose, suite à un courrier d'un autre maire de la vallée d'Aure qui s'oppose au projet, le postulat de base autour duquel les élus de la vallée se retrouvent: «La vallée d'Aure est une très belle vallée et aucun projet d'infrastructure ne justifierait qu'elle soit défigurée. Si tel était le cas, nous nous y opposerions tous. Aucun élu ne veut porter atteinte à la vallée d'Aure».

Alors, s'interrogent les maires: «Comment rejeter d'emblée ce projet de traversée centrale des Pyrénées, improprement qualifié Hèches-Bielsa, avant le lancement d'une première étude?»

## DÉPARTEMENT ISOLÉ

Et pour les élus valléens d'affirmer: «Nous avons une responsabilité en terme de développement économique. Nos territoires et concitoyens attendent que nous nous battions pour contribuer au développement économique de nos vallées. Il en va de l'avenir de nos enfants et petits-enfants, qui doivent pouvoir vivre et travailler en vallée d'Aure et dans les Hautes-Pyrénées. Notre département est déjà isolé, pas de TGV, pas d'entrée au nord du département sur l'autoroute Bordeaux-Pau, un aéroport sous-utilisé».

Et les signataires du communiqué de poser la question: «Peut-on rester plus longtemps dans cette situation? Nous voulons une étude pour un ferroutage par tunnel (train mixte fret et voyageurs). Nous savons l'attachement du conseil général (NDLR: le conseil général a voté, à l'unanimité, une motion en faveur de

l'étude du projet) pour prendre des décisions à partir d'études sérieuses, traitées avec clarté, lucidité et ambition, avec pour volonté l'absence de traumatisme qui puisse hypothéquer l'environnement.

En conscience, mobilisons-nous pour que l'itinéraire Toulouse-Saragosse passe par Lannemizan, Hèches, Ainsa».

**Les maires signataires:** Maryse Beyrié, de Vielle-Aure; Jean-Henri Mir, de Saint-Lary-Soulan; Jean Mouniq, d'Aragnouet; Jean-Michel Carro, d'Azet; Jean Paucis, de Bourisp; Jean Brun, de Cadeilhan-Trachères; Didier Moreillon, de Campanan; Christophe Cantony, d'Ens; Louis Ricard, d'Estensan; Alain Rivière, de Guchan; Michel Solana, de Graillen; Jean-Pierre Turmo, de Sailhan; Gérard Palasset, de Tramezaygues; Michel Isoart, de Vignec.

A. Maillé.